

PROLOGO

Para nosotros, los vecinos de La Reina, es motivo de profunda satisfacción y orgullo, el hecho de que el Ministerio De La Vivienda y Urbanismo exponga a través de este folleto nuestra corta historia, nuestro actual presente y nuestros programas de desarrollo para el futuro.

Satisfacción, por lo que pueda servir a otras Comunidades la experiencia por nosotros realizada.

Orgullo, porque estamos demostrando que es una realidad tangible el poder que emana de una Comunidad organizada, la que es capaz de sobrepasar por mucho a las metas posibles de alcanzar, considerando ^{cuan} ^{los factores} exclusivamente las posibilidades económicas. ^{para la determinación} ^{de lo que e} ^{necesitan hacer} Sin embargo, las páginas que siguen, por acuciosas e intelligentemente que describan nuestro proceso de avance en el orden físico y social, difícilmente podrán expresar lo inexpresable. Porque el hecho concreto y verdadero, es que en nuestra pequeña Comuna De La Reina, se ha producido un vuelco en lo que significa el sentido del poder. Creemos sinceramente, que la autoridad Municipal es plenamente respetada, pero éste a su vez respeta, promueve y alienta la suprema autoridad del pueblo, que es quién fija y determina su destino.

En La Reina contamos con un completo programa de acción y nuestras metas están muy bien planificadas. Nuestros programas y nuestras metas tienen valor, porque representan fielmente el sentir popular. Esta política tiene por ventaja, que usamos la planificación en todo cuanto de ella requerimos, sin hacernos sus esclavos y somos sensibles para modificar nuestros rumbos, cuando la Comunidad así nos demande.

Creemos que esto es en esencia, el valor de lo que estamos mostrando, una sociedad comunitaria que construye su progreso, dentro del orden, la jerarquía y el amor por sus cosas.